

VALLE DEL ALMANZORA

# Un proyecto para 'digitalizar' a los mayores en pueblos

Diputación repartirá tablets, agendas y cuadernos de actividades en Lúcar y Laroya

LA VOZ

La Diputación sigue adaptando sus acciones a las nuevas circunstancias generadas por la covid. Las personas mayores, especialmente las de los pueblos más pequeños de la provincia, son uno de los colectivos en los que está centrando sus esfuerzos la Institución, que no ha dejado de "impulsar iniciativas" en la pandemia para igualar oportunidades y mejorar la calidad de vida.

La diputada de Bienestar Social, Ángeles Martí-

nez y el diputado de Presidencia, Fernando Giménez, visitaron Lúcar y Laroya, donde se va a desarrollar un proyecto piloto de envejecimiento activo, para entregar el material informático que utilizarán los mayores. Los packs están compuestos por agendas 2021, un cuaderno de actividades y varias tablets con material audio-visual con contenidos digitales y dirigidos a mantener un estado emocional positivo entre mayores. Se repartirán 130 tablets.

Los objetivos que persigue la iniciativa son: contribuir

a mejorar la calidad de vida de los mayores, trabajar en la mejora de la salud Psico-Física, favorecer el reconocimiento, la gestión y la expresión de las emociones y facilitar un mayor acercamiento a las nuevas tecnologías y diferentes posibilidades de comunicación no presencial, como indica la Institución en una nota.

Se van a realizar una serie de actividades que faciliten y promuevan la estimulación cognitiva. Casi todas ellas serán en formato digital, mediante videoconferencia y otros recursos a tra-



Los diputados en su visita al municipio de Lúcar. LA VOZ

## Este proyecto piloto será extensible a todos los municipios menores de 1.000 habitantes

El seguimiento será individual por personal cualificado, para fomentar la participación e introducción de contenidos.

Martínez manifestó su satisfacción por el inicio de un proyecto que acerca las nuevas tecnologías a los mayores, y Giménez agradeció el esfuerzo del Área para proporcionar un servicio más

de los mayores. Los alcaldes de Laroya y Lúcar agradecieron a la Diputación esta iniciativa que ayudará a los mayores a utilizar las nuevas herramientas.

La presidenta de la Asociación de Mayores de Lúcar y participante del proyecto, Mari Carmen Resina, afirmó que "es un proyecto muy positivo".

PROVINCIA

# El Reto por el Autismo recorre la provincia

La iniciativa, que celebra el Día Mundial del Autismo, es para concienciar y recaudar fondos

LA VOZ

Tras 325 kilómetros y recorrer 15 municipios de la provincia, después de salir a las 5 de la madrugada y permanecer 15 horas pedaleando non-stop, los 6 ciclistas que se sumaron al 'Reto Solidario por el Autismo' fueron recibidos el



Recibimiento a su llegada a la capital. LA VOZ

viernes, en el aparcamiento del Estadio de los Juegos Mediterráneos por miembros de la asociación Astea Autismo y por representantes del Ayuntamiento de Almería y la Diputación.

Qué mejor forma de celebrar el Día Mundial del Autismo que con esta iniciativa, que "une deporte y concienciación", y permite recaudar fondos para la labor de la Asociación Astea Autismo, como indica Diputación en una nota.

Por parte del Ayuntamiento estuvieron presentes la concejal de Familia, Paola Laynez, y el concejal de Deportes, Juanjo Segura. Paola Laynez felicitó "a la asociación y a los ciclistas por esta hermosa iniciativa,

que contribuye a visibilizar a las personas con trastorno del espectro autista. Como manifestó el alcalde, todas esas personas contribuyen a hacer de Almería una ciudad más inclusiva, accesible y mejor, y por eso sabéis que tenéis las puertas abiertas del Ayuntamiento para seguir superando los retos que aún tenemos por delante tanto en materia de educación como laboral para las personas con autismo".

La diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, se mostró muy orgullosa de colaborar con una iniciativa que permite dar mayor visibilidad: "Desde la Diputación seguiremos al lado de las familias, trabajando conjuntamente, para supe-

rar todos los obstáculos e igualar oportunidades para lograr la plena inclusión. Enhorabuena a la asociación, a las familias y a los deportistas por protagonizar esta hazaña solidaria".

La presidenta de Astea Autismo, Mónica López, explicó que las donaciones se invertirán en un programa de ocio y tiempo libre para adolescentes y adultos con trastorno del espectro del autismo.

La acción, en la que más de una veintena de empresas colaboraron, ha llevado a los seis ciclistas a recorrer non-stop 325 km y un desnivel de 5.900 m. El reto ha transcrito abierto al tráfico y ha permitido visitar maravillosos paisajes de la provincia.

"Las 4 Vegas de Almería"  
Comunidad de Regantes

Recológica  
4 Vegas  
uficia aguas urbanas  
que vertido al mar  
cubierta biológica

Mirando al futuro.  
Generando vida.

## ALMERÍA

# Detenidos 'in fraganti' durante un pase de droga en El Ejido

● Incautados 29 kilos de cogollos de marihuana envasados al vacío, ocultos en dos bolsas de rafia en el maletero de un vehículo



POLICÍA NACIONAL

Cogollos incautados en la operación.

## Redacción

Agentes de la Policía Nacional han arrestado en El Ejido a dos personas mientras estaban llevando a cabo un pase de droga. Los agentes intervinieron 29 kilos de cogollos de marihuana.

Durante un despliegue policial que los agentes de la Brigada de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional en El Ejido estaban llevando a cabo en el barrio de Pampanico de la localidad, y en prevención de la venta y consumo de sustancias estupefacientes, pudieron observar como dos personas mantenían una actitud disimulada mientras conversaban con el maletero de un vehículo abierto.

Al verse sorprendidos por el control policial, cada uno de los hombres se subió en un vehículo e intentaron abandonar el lugar. Los agentes procedieron de inmediato a dar el alto a los vehículos y comprobar la filiación de los mismos.

Durante el registro de uno de los automóviles, la Policía Nacional halló dos bolsas de rafia que contenían en su interior 29 kilos de cogollos de marihuana envasados al vacío.

Los dos detenidos de nacionalidad marroquí y albanesa, han pasado a disposición judicial acusados de un delito de tráfico de drogas, habiendo decretado el juzgado de guardia el ingreso en prisión de uno de ellos.



GUARDIA CIVIL

## Robos con violencia resueltos

Agentes de la comandancia de la Guardia Civil de Almería, como resultado de tres recientes investigaciones recientemente finalizadas, consiguen el esclarecimiento de tres robos con violencia e intimidación en Roquetas de Mar. La detención es el resultado de las actividades que desarrolla la Guardia Civil en materia de seguridad ciudadana y frente a los delitos contra el patrimonio en la Comarca del Poniente Almeriense.

## Crean un invernadero IES Pablo Ruiz Picasso de El Ejido

### Redacción

El IES Pablo Ruiz Picasso de El Ejido (Almería) ha puesto en marcha su propio invernadero a través del programa Impulsa de la Consejería de Educación y Deporte.

El delegado de Educación y Deporte de la Junta en Almería, Antonio Jiménez Rosales, ha visitado el IES Pablo Ruiz Picasso acompañado por la jefa de servicio de Ordenación Educativa, Matilde Romero Maldonado, y las concejales María Herminia Padiel y Julia Ibáñez.

En esta visita han estado acompañados por el director del centro, Manuel Esteban Linares, y el presidente de la AMPA, Fernando Ruiz, quienes han dado a conocer el proyecto de construcción de un invernadero de 150 metros cuadrados ubicado en las instalaciones del propio centro.

En una nota de la Junta, Jiménez ha puesto en valor la iniciativa del IES Pablo Ruiz Picasso en este "ambicioso proyecto que ha sido posible gracias al programa Impulsa puesto en marcha por la Consejería de Educación, a la colaboración de toda la comunidad educativa y del Ayuntamiento de El Ejido".

## Azul para conmemorar el Día Mundial del Autismo

### Redacción

El Ayuntamiento de Almería se sumó en la noche de ayer al reto de alcanzar los 400 edificios y monumentos iluminados de azul en España con motivo del Día Mundial del Autismo y para ello, en la noche de ayer ha teñido de este color algunas de las fuentes y edificios más emblemáticos de la ciudad como muestra de solidaridad con el colectivo de personas con trastorno del espectro del autismo (TEA) y sus familias.

Tif.: 950 625 245

## TANATORIO CREMATORIO MEDITERRANEO

FUNERARIA SAN JOSE

Dispone de Crematorio, 8 Salas de Velatorios, Capilla, Restaurante-Cafetería, Sala de fumadores, Exposición de Lápidas y Flores

100% de Almería - 28 años nos avalan

Única instalación metropolitana

<p><b>Tanatorios del Sur</b></p>	<p><b>Tanatorio de Almería</b></p> <p>C/ Sutil, nº 4</p> <p>Tel. 950 624 242</p>	<p><b>Tanatorio de Berja</b></p> <p>Avda. de las Alpujarras, s/n</p> <p>Tel. 950 492 222</p>	<p><b>Tanatorio-Crematorio Campos de Níjar</b></p> <p>Ctra. San Isidro a Campohermoso, km 10</p> <p>Tel. 950 367 000</p>	<p><b>Tanatorio-Crematorio El Ejido</b></p> <p>Ctra. de Almerimar, s/n</p> <p>Tel. 950 573 377</p>	<p><b>Tanatorio-Crematorio Roquetas de Mar</b></p> <p>Ctra. Cortijos de Marín - Úrba</p> <p>Tel. 950 900 011</p>
----------------------------------	--	--	--	--	--

## CICLISMO



DIARIO DE ALMERÍA

Llegada al Estadio de los Juegos Mediterráneos.

# El Reto por el Autismo recorre Almería

● El Mediterráneo recibe a los seis ciclistas tras 325 kilómetros

## Redacción

Tras 325 kilómetros y recorrer quince municipios de la provincia de Almería, después de salir a las 5 de la madrugada y permanecer quince horas pedaleando non-stop, los seis ciclistas que se han sumado al 'Reto Solidario

por el Autismo' fueron recibidos en la tarde de ayer, viernes, en el aparcamiento del Estadio de los Juegos Mediterráneos por miembros de la Asociación Astea Autismo y por representantes del Ayuntamiento de Almería y la Diputación Provincial. Qué mejor forma de celebrar el Día Mundial

## VOLEIBOL ▶ SUPERLIGA MASCULINA

## Primer partido perdido... sin jugar

Un positivo, once negativos y una derrota administrativa para Unicaja ante Teruel

## Redacción

A las 20:25 del viernes llegó la comunicación oficial por parte de la RFEVB que sentencia el resultado del primer partido de la semifinal entre Unicaja Costa de Almería y CV Teruel. Será de 0-3 por un positivo en las filas ahorradoras, pese a que los once restantes jugadores han resultado

negativos en dos pruebas a lo largo de la semana. Dicha comunicación es del siguiente tenor literal: "Habida cuenta del resultado positivo por COVID-19 de un miembro del equipo Unicaja Costa de Almería y la susceptibilidad de infección del resto de la plantilla comunicada por el club, la RFEVB informa que el partido (...) no se celebrará y será de aplicación lo establecido en las Normas Generales de competición vigentes". En ellas se habla de aplazamientos y tres supuestos de 'falta de fechas', siendo uno de ellos el playoff. A pesar de ello, el ente federativo ha dejado

del Autismo que con esta iniciativa, que une deporte y concienciación, a la vez que ha permitido recaudar fondos para la labor de la Asociación Astea Autismo.

Por parte del Ayuntamiento estuvieron presentes la concejal de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, y el concejal de Deportes, Juanjo Segura. Paola Laynez felicitó "a la asociación y a los ciclistas por esta hermosa iniciativa, que contribuye a visibilizar a todas las personas con trastorno del espectro autista. Como ha manifestado nuestro alcalde, todas esas personas contribuyen a hacer de Almería una ciudad más inclusiva, accesible y mejor, y por eso sabéis que tenéis las puertas abiertas del Ayuntamiento para seguir superando los retos que aún tenemos por delante tanto en ma-

La ruta fue abierta al tráfico y permitió visitar maravillosos paisajes de la provincia

teria de educación como laboral para las personas con autismo".

La diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, se mostró muy orgullosa de colaborar con una iniciativa que permite dar mayor visibilidad al autismo: "Desde la Diputación Provincial de Almería vamos a seguir al lado de las familias almerienses, trabajando conjuntamente, para superar todos los obstáculos e igualar oportunidades para lograr la plena inclusión. Enhorabuena a la asociación, a las familias y a los deportistas por protagonizar esta hazaña solidaria".

La presidenta de Astea Autismo, Mónica López, explicó que las donaciones serán invertidas en un programa de ocio y tiempo libre para personas con trastorno del espectro del autismo.

abierta una vía al entendimiento para nueva fecha, con negativa de Teruel, que ahora manda en la serie semifinal 1-0.

Desde el Club Voleibol Unicaja Costa de Almería, y entendiendo que se comete una injusticia con el trabajo que han realizado sus jugadores y técnicos para llegar hasta aquí, ha intentado agotar todas las vías tanto con el adversario como con la propia Federación Española. Además, se quiere dejar claro que se ha actuado de buena fe y con responsabilidad en todo momento, de manera absolutamente transparente, toda vez que se ha anunciado el positivo de su jugador incluso mucho antes de que se sepa de manera oficial, algo que, por cierto, a esta hora todavía no ha pasado. Cuando se informó a la Federación, no se había comunicado al positivo ahorrador.

## EN CORTO

### Kurkacz se impone a Rublev y jugará la final con Sinner

**TENIS.** El polaco Hubert Hurkacz alcanzó la final del Masters 1000 de Miami tras imponerse al ruso Andrei Rublev, cuarto favorito, por 6-3 y 6-4 y disputará el título al italiano Yannick Sinner que previamente batió al español Roberto Bautista (5-7, 6-4 y 6-4). La ambición y progresión del jugador de Wroclaw, de 24 años e instalado por ahora en el puesto 37 del ranking, frenó el impulso del ruso, el tenista más en forma del circuito en los últimos meses.

### Munar disputará la final del torneo de Marbella con Mager

**TENIS.** El español Jaume Munar, número 99 del mundo, superó en semifinales a su compatriota Mario Vilella Martínez por 7-6 y 7-5 y disputará por segundo año consecutivo la final del AnyTech365 Analucía Open, con el italiano Gianluca Mager como rival por el título, tras vencer a Alessandro Giannessi. Mager fue el primero en conseguir el billete para la final en un encuentro que se le puso cuesta arriba. Munar, mientras, tuvo que sufrir.

### Van Aert y Alaphilippe preparados para frenar a Van der Poel

**CICLISMO.** El campeón mundial Julian Alaphilippe y el belga Wout van Aert tratarán de parar a Mathieu Van der Poel, defensor del título, en el 105 Tour de Flandes que se disputa entre Amberes y Oudenaarde, sobre un recorrido de 263,7 kilómetros. Van der Poel, de 26 años, ganador de la Strade Bianche, se presenta con dudas al segundo *monumento* del año, algo cansado tras su peripeco por las pruebas italianas, pero dispuesto a pelear por su segundo triunfo consecutivo.

### El Club de Campo alcanza la final de la Euroliga femenina

**HOCKEY HIERBA.** El Club de Campo madrileño se clasificó para la final de la Euroliga femenina de hockey al imponerse por 4-3 en el *shoot-out* al Alster alemán en la fase final de Amstelveen (Holanda) y el lunes próximo jugará el partido por el título. Carmen Cano fue la autora del primer gol en la historia de la Euroliga femenina, torneo que se estrena este fin de semana, al rematar un penalti-córner. "Hemos hecho algo increíble en un partido muy difícil", comentó.

## MOTOCICLISMO

## Debut y 'pole' para el debutante Jorge Martín en Doha

Juan A. LLadós (Efe)

Jorge Martín (Ducati), debutante en la categoría de MotoGP, consiguió su primera *pole* al ser el más rápido en la clasificación oficial para el Gran Premio de Doha, que se disputa en el circuito de Losail. El español sumó la vigésimo segunda *pole* de su carrera deportiva, pero la primera en MotoGP, todo un hito deportivo personal, en su segunda carrera en la máxima categoría, que acarició durante buena parte de la sesión y refrendó en una impresionante última vuelta.

El alemán Stefan Bradl (República Honda) no estuvo demasiado afortunado en la cuarta sesión de libres, en la que sufrió una caída en la curva trece, aunque sin consecuencias para su integridad física, en una tanda en la que el más rápido fue el francés Johann Zarco (Ducati), con un tiempo de 1.54,543, casi un segundo y medio más lento que el registro más rápido de la categoría por culpa del fuerte viento reinante.

La primera clasificación tuvo el atractivo de contar con la participación del campeón del mundo Joan Mir (Suzuki), muy necesitado de pasar a la segunda, como también Pol Espargaró (Honda), que acabó quinto la Q1, entre las Honda de Alex Márquez y la del japonés Takaaki Nakagami, o el italiano Valentino Rossi (Yamaha).

## PARRILLAS DE SALIDA

MotoGP	
Piloto	Tiempo
1. J. Martín (ESP/Ducati)	1.53,106
2. J. Zarco (FRA/Ducati)	a 0,157
3. M. Viñales (ESP/Yamaha)	a 0,161
4. J. Miller (AUS/Ducati)	a 0,197
5. F. Quartararo (FRA/Yamaha)	a 0,363
6. F. Bagnaia (ITA/Ducati)	a 0,548

Moto2	
Piloto	Tiempo
1. S. Lowes (GBR/Kalex)	1.59,055
2. R. Gardner (AUS/Kalex)	a 0,137
3. M. Bezzecchi (ITA/Kalex)	a 0,272
4. R. Fernández (ESP/Kalex)	a 0,386
5. J. Dixon (GBR/Kalex)	a 0,388
6. A. Ogura (JAP/Kalex)	a 0,637

Moto3	
Piloto	Tiempo
1. J. Masías (ESP/KTM)	2.05,913
2. S. García (ESP/GASGas)	a 0,099
3. J. Alcoba (ESP/Honda)	a 0,245
4. G. Rodrigo (ARG/Honda)	a 0,433
5. T. Suzuki (JAP/Honda)	a 0,494
6. A. Migno (ITA/Honda)	a 0,706